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Antrag der Bündnis90/Grüne-Fraktion zur Anschaffung und Nutzung eines 
Lastenfahrrads, Modell "VELOAD" für den gemeindlichen Bauhof 
 
 
 
Sachverhalt: 
 
Lastenfahrräder sind mittlerweile so ausgereift, dass der Einsatz in einem Bauhof gut 
realisierbar ist. Des Weiteren trägt der Betrieb eines Lastenrades dauerhaft dazu bei, 
gegen immer weiter ansteigende Energiekosten anzukämpfen. 
 
Mit elektrischer Unterstützung geht es mit dem VELOAD zu zweit oder alleine mit bis zu 
200kg Zuladung mühelos durch das Dorf und die Gemarkung – auch dorthin, wo das Auto 
nicht hinkommt. So geht klimaneutrale Mobilität und Logistik heute. 
 
Zudem profitiert man beim Fahrradfahren von den gleichen Vorteilen anderer 
Ausdauersportarten, beispielsweise einer Stärkung des Herz-Kreislauf- und des 
Immunsystems. Damit ist Radfahren besonders für Menschen ein sinnvolles und 
schonendes Konditionstraining und entlastet Mitarbeiter über den Tag von 
Zwangshaltungen. 
 
 
 
Beschlussvorschlag: 

Die Gemeindevertretung beauftragt den Gemeindevorstand, die Voraussetzungen für die 
Anschaffung eines Lastenfahrrads des Modelles „Veload“ für tägliche Arbeiten im 
Gemeindegebiet, bei denen der Einsatz eines Lastenfahrrads gut in die Arbeitsgänge und 
Arbeitsabläufe des gemeindeeigenen Bauhofes integrierbar ist, zu prüfen. 
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